

Au nom de Swiss table tennis, je vous souhaite la bienvenue aux 37èmes Championnats Suisses Seniors 2023

Quel plaisir de se retrouver à Bienne, ville oh combien accueillante

J'aimerais remercier le club du CTT OMEGA, par son Président et ami Olivier Schwab, pour l'organisation de ces joutes, remercier également son comité, ses bénévoles et toutes les personnes qui de près ou de loin participent au bon fonctionnement de cette manifestation nationale.

Le CTT OMEGA est un club dynamique, avec plus de 120 membres répartis ainsi, 80 participants(es) licenciés(ées) inclus(es), 25 membres Pro Senectute et 15 membres de PluSport, sans compter ses équipes qui vont de la 2^{ème} ligue à la 4^{ème} ligue.

Par les diverses manifestations organisées par le CTT OMEGA durant toutes ces années, et qui a su donner l'exemple d'une motivation sans faille et sensible à notre sport favori qu'ils en soient encore également félicités.

Merci également aux autorités qui mettent à disposition toute l'infrastructure pour permettre au bon déroulement de cette manifestation importante pour notre sport. Merci aussi aux divers sponsors pour leur soutien constant aux sociétés sportives.

A vous chers Seniors, présents ce jour, je vous souhaite un bon tournoi et j'en suis convaincu, dans un total fair-play, où nous y verrons des matchs de très bonnes qualités et âprement disputés, le spectacle n'en sera que plus riche, merci pour cela.

Je terminerai en vous souhaitant à vous toutes et tous, un tout bon dimanche.

Avec mes meilleures salutations sportives

***Pascal Giroud
Président***

